
Prefeitura Municipal de Tatuí
Gabinete do Prefeito

OFÍCIO Nº 059/2024/GABPMT

Tatuí, 16 de maio de 2024.

Exmo. Sr. Eduardo Dade Sallum
DD. Presidente da Câmara Municipal de Tatuí
NESTA

SENHOR PRESIDENTE;

Tem este a finalidade, de passar às mãos de V.Ex?., a resposta do

Requerimento nº 1437/24, encaminhado para este Executivo Municipal através
do Ofício nº 235/AJT/CMT/24.

Aproveito o ensejo para manifestar a V. Ex?., meus protestos de
consideração e apreço.
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GÂMARA MUNICIPAL DE TATUÍ
“Dea: 17/05/2024 Hora 11:12

OricoNº190/2024

Autoria: Miguel Lopes Gardoso suntor

Assunto:OfOficio hºàU69/2024/GABPT Envia resposta ao

Requerimentonº 1437/24
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Prefeitura Municipal de Tatuí
Secretaria Municipal de Saúde

GABINETE DO SECRETÁRIO 
Tatuí, 09 de maio de 2024.

OFÍCIO 1190/2024 - GABINETE DO SECRETÁRIO
Assunto: Resposta do Requerimento 1437/2024
Autoria: Vereador Marquinho de Abreu

Com nossos cordiais cumprimentos, em relação ao

Requerimento 1437/2024 emitido pela Câmara Municipal de Tatuí,
venho por meio do presente, encaminhar a Vossa Senhoria o

ofício nº 108 expedido pela Diretora da Atenção Básica, para

que se dê resposta à referida Casa Legislativa.

Sem mais para o momento, deixamos votos de alta estima

e consideração.
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Secretário Municip.
tos Neto Junior

da Saúde

Ao Ilmo. Senhor

Markus Henrique Tavares Gonsalves Silva
Secretário Municipal de Administração e Negócios Jurídicos -
Prefeitura de Tatuí-SP 



 
Secretari Municipal de Saúde

» Ortiz de Came 8.270-509    z   
Tatuí, 07 de maio de 2024.

OFÍCIO Nº 108/2024 / ATENÇÃO BÁSICA

Prezado Senhor:

Em resposta ao Requerimento 1437/2024, informo que

diariamente são deixadas vagas de encaixe que são realizadas
por Acolhimento da Enfermeira na Unidade.

E no lugar das faltas, são colocados os pacientes que

estão aguardando, conforme a necessidade. Portanto não há
Perda de consultas;

Sem mais para o momento,

Atenciosamente,

Karina de Paula Carneiro
Diretora da Atenção Básica

Nicolau Rodrigues dos Santos Neto Junior
Secretário Municipal de Saúde


